

**Medienmitteilung  
Schaffhauser Kantonalbank****Andreas Isler wird neuer Bereichsleiter Private Kunden und Mitglied der Geschäftsleitung der Schaffhauser Kantonalbank**

Mit Andreas Isler konnten wir einen erfahrenen und leidenschaftlichen Leiter für unser wichtiges Geschäft mit privaten Kunden gewinnen. Er beginnt am 1. November 2016.

**Kundenbetreuung aus Leidenschaft**

Andreas Isler (51) ist seit über 20 Jahren in verschiedenen Führungsfunktionen bei der Credit Suisse und war zuvor bei anderen Finanzdienstleistern tätig. 15 Jahre leitete er bei der Credit Suisse Spezialistentteams, Geschäftsstellen und Marktgebiete im Bereich Private Kunden und Private Banking. Zuletzt führte er erfolgreich in der Funktion eines Managing Direktors das Marktgebiet Winterthur im Unternehmensbereich Private & Wealth Management. Andreas Isler: „Nur mit Leidenschaft, Vertrauen und Zuverlässigkeit im Umgang mit Kunden und Mitarbeitenden ist man erfolgreich. Ich werde viel bei Kunden sein. Mir ist es zudem wichtig, mich rasch in der Region zu vernetzen.“

**Breite Erfahrung**

Andreas Isler bringt eine breite und fundierte Erfahrung in der Betreuung von privaten Kunden, in der personellen und fachlichen Führung eines grossen Marktgebietes sowie Fachkompetenz im Bereich Finanzplanung und Kreditmanagement mit. Er ist Betriebsökonom HWV, diplomierter Finanz- und Anlageexperte („AZEK“) und hat das Executive Program des Swiss Finance Instituts sowie ein General Management Program der Harvard Business School erfolgreich absolviert. Er wohnt mit seiner Frau und seinen zwei erwachsenen Kindern im Zürcher Weinland, ist ein passionierter Sportler und leitet in seiner Freizeit auch karitative Projekte.

**Mit Kundenorientierung die führende Position in der Region weiter ausbauen**

In der Geschäftsleitung ist Andreas Isler für das umfassende Angebot für private Kunden verantwortlich. Der Bereich umfasst die Vermögensberatung, das Privatkundengeschäft am Hauptsitz und in den Filialen, das Hypothekengeschäft für Private sowie die Vorsorge- und Finanzplanung. Er ist ein strategischer Pfeiler der Bank mit über 100 Spezialistinnen und Spezialisten. Als neuer Leiter hat Andreas Isler die Aufgabe, die führende Position der Schaffhauser Kantonalbank weiter auszubauen. Der Bankrat hat ihn per 1. November 2016 zum Geschäftsleitungsmitglied ernannt.

Schaffhausen, 17. Juni 2016

Schaffhauser Kantonalbank

**Kontaktadresse:**

Martin Vogel  
Vorsitzender der Geschäftsleitung  
Vorstadt 53  
8201 Schaffhausen

Telefon 052 635 22 22  
martin.vogel@shkb.ch  
www.shkb.ch

Die 1883 gegründete Schaffhauser Kantonalbank ist die Bank der Schaffhauserinnen und Schaffhauser und die führende Bank im Kanton Schaffhausen. Sie bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht. Als verlässliche Finanzdienstleisterin mit einer umfassenden Dienstleistungspalette für Privatpersonen, Firmen und öffentliche Hand hat sich die Bank in der Region eine führende Marktstellung erarbeitet.